
Pièces 4 Pièces

Superficie 150 m²

Référence 83608129

Prix 2 700 000 €

Nice
Maison à vendre (06000)
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Mont boron - villa issue de la réhabilitation d'une ancienne chapelle. Ce lieu chargé

d'histoire  a  été  transformé  en  habitat  cosy  qui  offre  tout  le  confort  moderne.  Au

premier niveau,l'entrée s'ouvre sur un spacieux séjour salle à manger ainsi qu'une

cuisine équipée aménagée. Ici, les ouvertures donnent sur le jardin bénéficiant d'un

bassin  de  nage  et  de  plusieurs  espaces  détente.  De  plain  pied,  deux  chambres,

dont une bénéficiant d'un cube de verre, qui se partagent une salle de douche. Un

escalier mène à l'étage, qui est l'ancien choeur de cette chapelle, et à une chambre

avec dressing et ...

Mont boron -  villa  created from the restoration of  a chapel.  This place steeped in

history  has  been  transformed into  a  cosy  home offering  all  modern  comforts.  On

the  first  level,  the  entrance  hall  opens  onto  a  spacious  living/dining  room  and  a

fitted kitchen. Here, the windows open onto the garden, which boasts a swimming

pool  and  several  relaxation  areas.  On  the  ground  floor,  there  are  two  bedrooms,

one with a glass cube, sharing a shower room. Upstairs, a bedroom with dressing

room and  shower  room.  The  windows  are  decorated  with  superb  period  stained

glass. A laundry room completes this ...

BARNES BEAULIEU

47 bd Marinoni - 06310  BEAULIEU-SUR-MER

Contacter l'agence
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